

Invita alcaldía Azcapotzalco a asistir al Can-Fest 2022

GENOVEVA ORTIZ

Llega a Azcapotzalco la oportunidad para consentir a los animales de compañía, el Can-Fest 2022 organizado por autoridades de la demarcación para brindar servicios gratuitos y de bajo costo, los días 7 y 8 de mayo en el Parque de la China, ubicado en la Colonia Clavería.

La alcaldesa de Azcapotzalco, Margarita Saldaña Hernández, señaló que los asistentes podrán apoyar al Centro de Control Canino y hogares de crianza para perros en situación de calle, mediante la donación de croquetas o adopción de alguno de los animales que esperan encontrar un hogar responsable.

Durante el evento enfocado a concientizar a las personas de contar con un animal de compañía a su cargo, se aplicarán vacunas antirrábicas, procedimientos de esterilización para perros y gatos, valoraciones médicas preventivas, pasarela de adopción y corte de pelo.

Los horarios de esterilización serán de 9:00 a 11:00 horas y los demás servicios se otorgarán de 11:00 a 18:00 horas.

Para acceder al servicio de esterilización se deberá tramitar el registro previo de sus animales, en el link <https://www.ruac.cdmx.gob.mx/>, además de presentarse con anticipación para obtener una de las 50 fichas disponibles.

Los perros y gatos deberán ser mayores de cuatro meses; presentar un ayuno de 8 horas de alimentos sólidos y 4 horas de ayuno de líquidos; comprobar clínicamente estar sanos, portar correa y en el caso de gatos llevarlos en transportadora. La persona responsable del animal, deberá presentar cartilla de vacunación del animal; copia de su IFE y comprobante de domicilio.

Para las personas que están en búsqueda de darle un hogar responsable a un "lomito", el Can-Fest 2022 llevará a cabo pasarelas de adopción, mientras que para apoyar a los albergues que resguardan a perros y gatos abandonados, habrá acopio de croquetas.

Para mayores informes consultar las redes sociales de la Alcaldía Azcapotzalco o consulta e infórmate a través del número de WhatsApp 5559620221.





La alcaldesa de Azcapotzalco, Margarita Saldaña Hernández, señaló que los asistentes podrán apoyar a perros en situación de calle, así como al Centro de Control Canino y hogares de crianza /CORTESÍA: ALCALDÍA AZCAPOTZALCO



Amaga con juicio penal a empresa noruega

Demanda Sheinbaum a peritos de Línea 12

Primero los alaba y ahora desconoce las conclusiones del colapso del Metro

SELENE VELASCO

El Gobierno de Claudia Sheinbaum demandó por la vía civil, y amagó hacerlo también penalmente, a la empresa noruega DNV, después de que presentó el informe final “Causa-Raíz” sobre el desplome de la Línea 12 del Metro, que dejó 26 muertos y más de 100 heridos.

De acuerdo con fuentes gubernamentales, el informe revela que, además de fallas estructurales y de construcción durante la gestión de Marcelo Ebrard, también hubo omisiones, anomalías e irregularidades durante los gobiernos de Miguel Mancera y el de Sheinbaum, y que contribuyeron al colapso del Metro hace un año.

Es decir, señala responsabilidades de todas las administraciones involucradas en la edificación, operación y mantenimiento de la llamada “Línea Dorada” en el deterioro y posterior desplome de la estructura.

Pero Sheinbaum no quedó satisfecha con esas conclusiones.

Hace un año, la Mandataria anunció que la empresa contratada por su propia Administración era de las mejores a nivel mundial, afirmó que todos los resultados serían transparentados y la celebró.

“DNV es el experto inde-

pendiente en gestión de riesgos y garantía de calidad, que opera en más de 100 países y fue fundada en Noruega en 1864; es una empresa líder en el mundo y es especialista en análisis y la investigación de falla, y en certificación y servicios de prueba”, dijo Sheinbaum el 16 de junio 2021.

“Agradecemos el profesionalismo de la empresa DNV, su independencia; y, seguirán desarrollando su trabajo al lado de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos”.

Aunque se había anunciado que DNV daría a conocer públicamente un segundo informe y el dictamen final “Causa-Raíz” entre agosto y septiembre de 2021, esto no ocurrió.

En marzo pasado, Sheinbaum acusó que uno de los abogados que labora en DNV, Héctor Salomón Galindo, litigó en 2021 contra el Presidente, lo que a su parecer era un conflicto de intereses que, afirmó, fue acreditado por la Contraloría.

“Hacen un análisis que no corresponde con lo que originalmente se planteó. Es importante porque nosotros no vamos a aceptar que se tergiverse la realidad. ¿Cómo ahora resulta que la empresa, por más nombre que tenga, permitió que se hiciera un uso de esto?, ¿por qué escogen a este abogado?, y ¿por qué cambian completamente la visión del segundo al tercer reporte?”, cuestionó Sheinbaum.

La Jefa de Gobierno tenía

en su poder el informe final, pero fue hasta ayer 4 de mayo que reconoció que no lo había dado a conocer porque rechazaba los resultados.

Además, acusó a DNV de formar parte de una “cadena” con el PAN y la organización Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad y aseguró que sus “adversarios” usaron un dictamen técnico con fines políticos.

Sheinbaum dijo que no pagará 26 millones contemplados para DNV y evaluará demandarla penalmente.



DE PRIMER MUNDO...

DNV-GL

La empresa DNV es ampliamente reconocida, pero la CDMX busca demandarla.

- Proveedor independiente de aseguramiento y gestión de riesgos.
 - Tiene 500 mil clientes.
 - Reporta operaciones en 100 países.
 - Tiene una plantilla de 15 mil especialistas.
 - Ha emitido 75 mil certificados de sistema de gestión.
 - Abarca desde sectores marítimos hasta soluciones digitales y de energía.
- También áreas de combustibles, automotor y aeroespacial.
 - Además, salud y ciberseguridad, entre otras industrias.

